

Alas de Papel busca ayuda para después de los 18

Aurelio Maroto

La asociación Alas de Papel busca medios para seguir atendiendo a los niños afectados que han cumplido o pronto cumplirán los 18 años. Esa es ahora la gran preocupación de la Junta Directiva, que ha comenzado a moverse para financiar la contratación de profesionales que atiendan a esos chicos que alcanzan la mayoría de edad pero que siguen necesitando el apoyo de logopedas y fisioterapeutas. Muchas de las 27 familias asociadas que tienen niños afectados, ven cómo crecen y no todas podrán costearse una atención profesionalizada.

Alas de Papel está dispuesta a hacer lo que pueda, pero temen que no puedan cubrir los gastos de esos chicos cuando cumplan los dieciocho años. Por ley, la atención pública termina con la mayoría de edad. Hasta entonces, las familias de Alas de Papel pueden estar tranquilas, porque la asociación mantendrá el nivel de apoyo. La reciente apertura del Centro de Atención Temprana ha supuesto



un espaldarazo definitivo para el desarrollo integral de estos niños. La presidenta, Cati Serrano de la Cruz, reveló que ya están elaborando un proyecto de

necesidades a instancias del Ayuntamiento, "hemos hablado con el alcalde y nos ha pedido que hagamos un proyecto para ver qué posibilidades hay de ayudas".



JOYERÍA-RELOJERÍA
URTIAGA
 PEDRO ANTONIO URTIAGA TOLOSA
 REPARACIONES GARANTIZADAS
 Calero, 7 - Tel. 615 544 217- LA SOLANA
 (CIUDAD REAL)